

Operativo del Ejército

Retención de *autodefensas* genera bloqueos en Uruapan

Francisco García Davish

Elementos del Ejército realizaron un operativo en la comunidad de Cheranguerán, del municipio de Uruapan, donde desarmaron y retuvieron al menos a 10 integrantes de las *autodefensas*, lo que desató bloqueos en la cabecera municipal, Cuatro Caminos y la carretera Morelia- Pátzcuaro.

Los militares desarmaron a los civiles y los trasladaron al Hospital Civil de Uruapan, donde les realizaron pruebas de rodisonato de sodio con la finalidad de terminar si dispararon los fusiles que portaban.

Minutos después, se movilizaron compañeros de los retenidos, por lo que de inmediato cerraron los accesos al municipio de Uruapan; de manera simultánea también se registraron bloqueos

en Cuatro Caminos y la **carretera** Morelia- Pátzcuaro.

Esto provocó grandes filas de vehículos, e incluso en Morelia fueron desviados a los automovi-

listas por la **carretera** a Quiroga.

En Cuatro Caminos la fila de vehículos alcanzó los diez kilómetros, debido a que es la entrada a los municipios de Múgica, Parácuaro y Apatzingán.

Tras efectuarles la prueba de rodisonato de sodio a los *autodefensas*, los militares los dejaron en libertad, también con la finalidad de que fueran levantaran los bloqueos.

En el caso de la capital michoacana, los integrantes de dicho movimiento armado pidieron una audiencia con el comisionado federal Alfredo Castillo Cervantes para pedirle mejor armamento a

la Fuerza Rural, debido a que los fusiles que les dieron prácticamente son inservibles para combatir a la delincuencia organizada.

También le solicitaron que dejara en libertad a los *autodefensas* de Cheranguerán. Una comisión de inconformes fue atendida por personal de la Comisión para la Seguridad y el Desarrollo Integral de Michoacán para escuchar sus demandas.

Finalmente, tras la liberación de los integrantes del movimiento armado desistieron de las acciones, por lo que se restableció paulatinamente la circulación en dichas **vías de comunicación**.

En ninguna de las manifestaciones se utilizó la fuerza, ya que hubo presencia de policías federales pero sólo para desviar la circulación. **M**

Los civiles fueron liberados luego de que les realizaran la prueba para saber si dispararon

